
2015年 11月 29日(日曜日) 

Ｈ２７．１１．２９参観日 

まず、１時間目は小学校と中学校に分かれて授業参観です。 

   

小学校は、道徳で「あったか言葉」、「ちくちく言葉」について考えました。 

   

先生が準備した言葉を「あったか言葉」と「ちくちく言葉」に分けていきます。 

  

別子小中学校をあったか言葉でいっぱいの学校にしたいです。 

  

中学校は、道徳で人権の歴史について学習しました。 

２時間目からは、保護者や地域の方と一緒に学習しました。 
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２時間目は、中学生が書いた人権作文のイラスト付き朗読ビデオを観ました。 

   

３時間目は、講演を聞きました。講師は神尾教頭先生です。 

「愛」の反対は「無関心」。人権の話や「障害者差別解消法」のことを分かりやすく話してくださいました。 

   

４時間目は、滝本先生の「薬物乱用防止」についてのお話です。お酒やたばこの危険性をクイズ形式でわ

かりやすく教えてくれました。 

 

 

2015年 11月 16日(月曜日) 

H27.11.16～20しおり作り 

毎年お世話になっている方への感謝の気持ちを表す「ありがとう週間」。今年は、小学生はしおりを作って

渡すことにしました。   

涼くん淳哉くんが運動場西側のケヤキの木の股に生えているモミジの葉っぱを拾い、いったんお湯につけ

てから形を整え乾燥させました。（１１月１６日） 
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次にみんなで色画用紙にモミジの葉と飾りを糊で付けていきます。（１１月１７日） 

   

ラミネート加工し、パンチで穴をあけます。 

  

リボンをつけて完成です。（１１月２０日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2015年 11月 12日(木曜日) 

Ｈ２７．１１．１２凛々さんのバースデー 

今日は、凛々さんのバースデー。凛々さんの希望でクッキー作りとなりました。 

   
まず、バターを量って泡だて器で空気を含ませます。 

   

次に小麦粉を計量し、ベーキングパウダーを混ぜます。粉をふるう仕事と並行して卵を割りほぐしておき

ます。 

   

空気を含ませたバターに粉糖を混ぜ、さらに数回に分けて卵を入れていきます。よく混ざったら小麦粉を

一気に加えます。 

    

木べらで混ぜた後２つに分け、アーモンドブロックとチョコチップの２種類の生地を作りました。 

  

https://old-besshi-ej.esnet.ed.jp/cms/modules/wordpress0/index.php?p=366


    
生地を丸めて平べったくしたらクッキングシートに並べます。凛々さんには、アーモンドを乗せる係りを

してもらいました。 

   

チョコチップ、アーモンドダイス、アーモンド乗せの３種類のクッキーが焼きあがりました。 

   

手作りクッキーと飲み物で、お誕生会のスタートです。 

    

美味しく焼きあがっていました。 



   

中学校のみなさんにも食べてもらいました。 

 

 

2015年 11月 11日(水曜日) 

Ｈ２７．１１．１０バイキング給食 

今日は、年に１度のバイキング給食！子どもたちも先生たちも楽しみにしていました。 

  

     

赤・黄・緑の食品が分かりやすいように並べてくれています。彩りもとってもきれいです。 

   

赤・黄・緑の食べ物をバランスよく選んでいきます。 
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一人一人考えてトレイに取ることができました。 

  

翔くんから栄養教諭の高橋先生にお礼の言葉を伝えてから「いただきます」です。 

   

みんな思わず笑顔になる美味しさでした。 

 

 

 

 

 

 



2015年 11月 10日(火曜日) 

Ｈ２７．１０．３０シイタケ、ナメコ試食 

自然体験学習で収穫したシイタケとナメコをホットプレートで焼いて食べました。 

    

     

まず、シイタケを切りました。シイタケ大きい～！ 

ナメコはぬるぬるしているので、先生に切ってもらいました。 

     

      

味付けは醤油だけですが、シイタケは肉厚で美味しかったです。ナメコはシイタケと風味が違って、これ

また美味しかったです。シイタケ、ナメコはたくさん収穫していたので、各家庭にも持って帰ってもらい

ました。 
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Ｈ２７．１１．２７初雪 

カテゴリー:  

活動の様子 

- hp-admin @ 11時 39分  

   
別子に初雪が降りました。昨年は１２月２日だったので、昨年より５日早いです。 

朝の気温が０．６℃だったので、雪は屋根には積もりましたが、運動場には積もりませんでした。 

大永山トンネル付近は道路も５ｃｍ～１０ｃｍの積雪だったそうです。本格的な冬の到来のようです。 

 

 

2015年 11月 9日(月曜日) 

Ｈ２７．１１．９春菜先生との英語、楽しかったです。 

 

今日は、涼さんがカードを選んで黒板一面に貼っておいてくれました。 
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まずは、「ＷＨＡＴ ＤＯ ＹＯＵ ＬＩＫＥ？」お気に入りの物の絵を選びます。 

   

続いてじゃんけん勝負！英語でカードの絵を言いながら進み出会ったらじゃんけんをします。負けた人の

チームはすぐ次の人がスタート。相手の端っこまで行きじゃんけんに勝ったチームが勝ちです。お互いに

じゃんけんが強くてなかなか決着がつきませんでした。 

  

次のチームは、淳哉さんがじゃんけん負けなしであっという間に勝負がつきました。 

 

正解の言葉を言うまでは、手は頭の上です。正解を言ったらすばやく机の上の消しゴムを取ります。 



  

今度は、２人組で対戦しました。 

  

翔さんと凛々さんの対戦はかなりハードでした～！ 

 

 

2015年 11月 8日(日曜日) 

H27.11.8別子山産業文化祭 

  

日頃授業で作ってきた作品を展示しました。 

中学校は、ステンドグラスも作成しました。 

窓一面に掲示しましたが、立派すぎて公民館の備品かと思ってしまうくらいでした。 

  

今年のバザーは、綿菓子とフランクフルトでした。おかげさまでフランクフルト完売でした。 
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やってきました別子太鼓の発表です。今年は、アンコールで美紀さんのソロ演奏もありました。 

去年より演奏する人数が増えて、さらに迫力ある太鼓の響きでした。 

 

 

2015年 11月 6日(金曜日) 

Ｈ２７．１１．６柿の渋抜き完成！ 

   

  

柿が良い感じの色になっていました。渋が抜けて甘くなっているかなあ？ 

  

包丁で皮をむこうとしましたが、熟しすぎてうまくむけません。皮をはいでいく感じになりました。 
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皮がむきにくかったけど、すご～く甘かったです。 

 

 

2015年 11月 4日(水曜日) 

Ｈ２７．１１．４マラソン大会 

    

今日は、別子小中学校マラソン大会の日です。美紀さんの司会で開会式、準備運動を済ませて、スタート

ラインで集合写真を撮りました。 

  

安倍先生のピストルを合図に、パトカーの先導でマラソン大会スタートです。 

中学校の森校長先生が昨年に続いて今年も子どもたちと一緒に走ってくれました。 
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スタートとゴールは同じで折り返し地点が違います。１ｋｍコースの淳哉さん、凛々さんがまず折り返し

てきました。続いて２ｋｍコースの涼さん。 

  

翔さんと美紀さん、海音さんは３ｋｍコースです。 

 

閉会式を行い、パトカーで先導してくださった上野さんにみんなでお礼を言いました。 

学校に帰って、中学校の森校長先生から一人一人に記録賞が手渡されました。 

     

    

６人全員、試走の時よりタイムを縮めることができました。みんな、よく頑張ったね！ 


